
 

Brexit-Newsflash: Präferenz- und Warenursprungsnachweise für EU-UK Verkehre 

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden, 

am 24.12.2020 wurde zwischen der EU und UK ein Freihandelsabkommen geschlossen, dass für alle Sendungen ab dem 
01.01.2021 in Kraft tritt. Ein wichtiger Bestandteil ist, dass für Warenlieferungen zwischen der EU und UK, keine Zölle 
erhoben werden sollen, wenn es sich nachweislich um Waren handelt, die den Ursprungsregeln des Freihandelsabkommen 
erfüllen.  

Bitte beachten Sie, dass der Nachweis des präferenziellen Warenursprungs erfolgen sollte. Weitere wichtige Informationen 
haben wir Ihnen nachfolgend zusammengefasst.  

Klicken Sie hier. 
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Dear customers, 
On 24th December 2020, a free trade agreement was concluded between the EU and the UK that will come into force for 
all shipments from 1st January 2021. An important part of the agreement is that no customs duties will be levied on goods 
shipped between the EU and the UK if it can be proven that the goods comply with the rules of origin of the free trade 
agreement.  
 
Please note that proof of preferential origin should be provided. We have summarised further important information 
below.  
 
Click here. 
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